

Bridge

仙台市立錦ヶ丘中学校

第2学年だより

第19号

R2. 1. 8

☎022-302-5516

☎022-391-6867

あけまして
おめでとう
ございます



令和2年がはじまりました。

今年はいよいよ3年生に進級する年です。錦ヶ丘中学校の新しい校風をより具体的に形作っていく役割を担うこととなります。また、卒業後の進路選択に向けて、少しずつ且つ具体的に考えはじめることにもなります。今年をよい一年にできるよう、私ども教員も精一杯努めてまいります。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

中3の1学期の成績を上げるために

やや気の早い話ですが「高校入試は中3の冬休み明けから始まっている」と言います。各教科の成績を伸ばすためにはいわゆる「一夜漬け」的な学習では足りないのは周知のことです。中3の晩秋には受験校の選択をしていただくことになる考えると、中2の2学期と中3の1学期の成績は進路選択の上で大きな意味をもってきます。

周囲からのアドバイスを素直に聴ける柔軟性と苦手な分野を克服しようとする向上心を発揮することが成績を伸ばすうえでは不可欠です。比較的余裕のある中2のうちに、弱点補強と確かな学習習慣の形成を行うようご家庭でもお声がけください

明日は実力テストです

明日は実力テストを実施します。試験範囲は配付済です。得点や順位は後日配付しますが、そのことだけにとらわれるのではなく、どんな設問につまずいたのかということにも目を向けて復習につなげてほしいと思います。

「修学旅行」に向けて準備をはじめています

来年度の修学旅行は令和2年5月11日(月)から5月13日(水)の3日間にわたって行います。すでに修学旅行実行委員会が発足したほか、先日はオリエンテーションのひとつとして修学旅行の行き先である京都の見どころについてガイダンスを行いました。また、冬季休業中の課題としてレポートをまとめることになっています。自主研修のグループ編成も終了しています。今後は「自主研修」の見学先について、具体的に考えていく予定です。